



のびのび いきいき 生涯学習

『わたしの生涯学習』

【楽しんで「コーラス」ともいっ】

河野 富佐江

私の所属する「コール大輪」は、今から十五年前、禾生第二小学校の研修部で「禾生第二小学校PTAコーラス」を結成、その後「フェリーチェ」を経て、三年前に「コール大輪」と名を変え、再度立ち上がったコーラスグループです。

都留市田野倉、小形山地区で唄うことの好きな主婦の集まりです。毎週金曜日、夜八時より九時半まで田野倉公民館に於いて、天野行先生、岩田ゆか先生の真面目で暖かみのあふれるご指導の下、和氣満々と情報交換、娘息子、孫の話し、おしゃれの話しなどしながら、楽しく歌を唄っています。

「コール大輪」は、コーラス団体として、都留市文化協会、都留市合唱連盟に所属しています。年に二回、五月の母の日は「郡内おかあさんコーラス大会」に、また十月末には、「都留市 合唱祭」に参加し、日頃の練習の成果を発表しております。

さて、今年からユニホームを一新、若返って唄っていいうと思っております。

禾生地区の歌を唄うことの好きな四十代、五十代の主婦の皆さん、新メンバーを募集しています。

ご一緒に合唱を楽しみませんか。

問合せ 河野 富佐江 ☎(43) 8508



発表会での「コール大輪」の皆さん

【生きがい】

保坂 竹子

「店舗の内儀として時代の推移に伴い長い歳月を寸暇を惜しみ、精一杯努力し働き続けて参りました。気が付いたときは老人といわれる歳になりました。」

昨今テレビ、新聞に報道されている政官の疑惑、NGO(非政府組織)の論争、経済不況の長引き、リストラなど明日の不透明安穩の日なき現在です。また、青少年の犯罪にみるように社会の秩序は乱れがち、今こそこの世知辛き時代を生き抜くために豊かな正しい心の涵養が大切だと思えます。

山梨県ガールスカウト第十団の設立には私も微力ながらお手伝いをさせていただき、リーダーの資格を戴きました。このリーダーの資格に恥じないようガールスカウトの博愛の精神にも通じ豊かな心、暖い心で互いに協力しあい助け合って福祉の増進に少しでも近付けるように努力することを念願としております。

私は日頃、生涯学習として短歌を勉強しております。日本古来の美学三十一文字による短歌、春、夏、秋、冬の季節の風情、折々の時事、感情の起伏屈折といったものを身近に表現できるその喜びは格別の感じます。紙とペンさえあれば即詠む事ができ、自分の人生の足跡を遺すこともできます。毎月一度の短歌学習会「芙蓉会」に皆さんのご入会をお待ちしております。

また、今世界が国際化社会の展望を目指しつつありますが、私も細やかな体験を致しました。それは、昭和五十年頃まだ夫存命中でしたが、国際交流のためオーストラリアの学生ゼンオマリさんをホームステイとしてお預かりしたことがありました。桂高校に通学させ毎日お弁当を作り、お出迎えをし一年間お互いの学び合う努力の結果無事卒業してオーストラリアの親元にお返し致しました。その後もお互いに交流が続いています。国際文化交流推進の強化に心を傾けながら人との和を大切に生きていきたいと思えます。

短歌

愉しきは同じ趣味もて睦み合う

友ありてこそ吾れの生甲斐

老の日を素直に生きむ青葉かな

川の淀まず流れるを見て

老いづけば幾山河越え今日を生き

明日の命の幸福の道